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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR DO INSTITUTO 3 

FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARANÁ, DO DIA 18 DE 4 

JULHO DE 2022 5 

 6 

 7 

Aos dezoito dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, por 8 

videoconferência, reuniu-se o Conselho Superior do Instituto Federal de Educação, Ciência 9 

e Tecnologia do Paraná, em reunião extraordinária, sob a presidência do Reitor em 10 

exercício Paulo Tetuo Yamamoto, com a presença dos seguintes conselheiros: Adriano 11 

Willian Silva (substituto de Mateus Gomes), Alvaro Mores, Ana Claudia Radis, Camille Vieira, 12 

Celso Luiz Buiar (substituto de Rafael Poltronieri), Dayane de Oliveira Gomes, Iara Aquino 13 

Henn, Irineu Mario Colombo, Jacielli Vila Verde (substituta de Sidnei Rossi), Luciano Rosa, 14 

Marcelo Mazzetto, Marcos Paulo Rosa (substituto de Cleverton Vicentini), Nilton Ferreira 15 

Brandão, Patricia Teixeira, Rodolfo Fiorucci e Silvana Aparecida Marcondi. Justificaram 16 

ausência: Amarildo Magalhães, Cleverton Vicentini, Everton Ribeiro, José Barbosa Dias 17 

Junior, Mauricio Gariba Junior, Rafael Poltronieri, Sidnei Rossi, Sonia Fernandes, Reinaldo 18 

Nishikawa, Vanessa Moraes e Vanessa Vogt. Não justificou ausência: Rosyara Pedrina 19 

Juliatto. Como Tradutores e Intérpretes de Linguagem de Sinais, participaram: Cleverson 20 

dos Santos e Juliana Richter. Representando a Comunicação do IFPR, participou Erik 21 

Feitosa. A reunião foi secretariada por Danniel Antonietto Chagas e Simone Block 22 

Samulewski, da Secretaria dos Órgãos Colegiados. O presidente iniciou a reunião dando 23 

boas-vindas a todos. No Expediente, “Informes Gerais”, informou as ausências 24 

justificadas. Na Ordem do dia, item 1, “Processo 23411.011457/2022-27, referente ao 25 

processo de consulta para preenchimento do cargo de Diretor-Geral do Campus 26 

Pitanga”, o relator Celso Luiz Buiar apresentou parecer favorável à proposta apresentada, 27 

com sugestões e observações presentes em seu relato. Patricia Teixeira comentou que, ao 28 

contrário do exposto no parecer do relator, existe um vínculo direto com o que a 29 

Procuradoria recomendou, como pro exemplo com a Lei 9.504/97 e com dois Pareceres da 30 

AGU, que ressaltam que o evento pode ser configurado/confundido com a questão do 31 

defeso eleitoral, que é maior e um ato constitucional soberano. Comentou sobre sua 32 

surpresa com a convocação para esta reunião, e com o Parecer da Procuradoria Federal 33 
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junto ao IFPR, que foi ignorado. Por fim, questionou o relator e o presidente, para que 34 

expliquem o motivo da convocação para esta reunião, diante do parecer da Procuradoria. 35 

O relator informou que a motivação para a reunião de hoje foi a dúvida levantada diante da 36 

vacância pelo então Diretor-Geral do Campus Pitanga, e que a preocupação da 37 

Procuradoria é no sentido de que o evento não se polarize e não se misture à campanha 38 

eleitoral, e diante disso, sendo algo local, não vê nenhum problema em convocar o 39 

Conselho para deliberar sobre o assunto. Marcelo Mazzetto informou que a legislação prevê 40 

que compete ao Conselho Superior deflagrar a eleição, bem como que compete ao Diretor-41 

Geral substituto adotar as providências para realização do processo de consulta, e que 42 

apesar do Parecer da Procuradoria não recomendar a eleição nesse momento, também 43 

prevê sanções administrativas pelo não cumprimento da lei. Patricia Teixeira comentou que 44 

por óbvio a lei deve ser respeitada, mas que seu questionamento é sobre o Parecer da 45 

Procuradoria e suas recomendações terem sido ignorados, bastando apenas que os 46 

dirigentes se manifestem e justifiquem que as eleições não serão deflagradas agora devido 47 

ao período de defeso eleitoral. Dayane Gomes sugeriu que seja realizada uma consulta ao 48 

Juiz Eleitoral da Comarca de Pitanga, para que as dúvidas sejam sanadas através de um 49 

documento oficial da Justiça Eleitoral. O presidente em exercício comentou que em consulta 50 

informal com o MEC, foi informado que o prazo de 90 dias do Decreto nº 6.986/09 deverá 51 

ser cumprido, e mencionou o item 14 do Parecer da Procuradoria, que prevê a aplicação 52 

de sanções disciplinares pelo desatendimento à legislação. O relator informou que a 53 

sugestão da Conselheira Dayane não será necessária, já que a questão é prevista em lei e 54 

regulamentada por decreto, e que a sugestão de um observador do Consup por 55 

proximidade seria para a validação dos atos. Rodolfo Fiorucci questionou se será possível 56 

nomear o novo Diretor eleito. O presidente em exercício informou que poderá haver 57 

nomeação, por se tratar de cargo comissão em vacância. Marcelo Mazzetto sugeriu que o 58 

relator inclua em seu parecer a forma de constituição da comissão local, se será feita 59 

eleição da comissão ou indicação por parte da gestão do Campus. Rodolfo Fiorucci 60 

comentou sobre as cautelas e orientações em relação ao período de defeso eleitoral. Após 61 

considerações, o presidente colocou a matéria em apreciação, sendo aprovada por maioria, 62 

com 01 (um) voto contrário por parte da Conselheira Patricia Teixeira e 02 (duas) 63 

abstenções por parte das Conselheiras Dayane Gomes e Silvana Marcondi. Na 64 

“Comunicação dos Conselheiros”, Marcelo Mazzetto agradeceu o presidente e o relator 65 
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pelas contribuições e pala importância da decisão de hoje, para que a comunidade possa 66 

ter oportunidade de escolher quem os governe. Paulo Yamamoto falou sobre a construção 67 

da Proposta Orçamentária 2023 com os primeiros dados encaminhados pelo MEC, estando 68 

no aguardo do envio do Projeto de Lei ao Congresso Nacional. Comentou também sobre 69 

as dificuldades de contratação de  docentes durante o período de defeso eleitoral. Após 70 

considerações, o presidente em exercício agradeceu a presença de todos e declarou 71 

encerrada a reunião às quinze horas, da qual eu, Simone Block Samulewski, da Secretaria 72 

dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente Ata, que depois de aprovada será assinada pelo 73 

presidente e demais presentes.  74 

 75 

Paulo Tetuo Yamamoto 76 

Adriano Willian Silva (substituto de Mateus Gomes) 77 

Alvaro Mores 78 

Ana Claudia Radis 79 

Camille Vieira 80 

Celso Luiz Buiar (substituto de Rafael Poltronieri) 81 

Dayane de Oliveira Gomes 82 

Iara Aquino Henn 83 

Irineu Mario Colombo 84 

Jacielli Vila Verde (substituta de Sidnei Rossi) 85 

Luciano Rosa, Marcelo Mazzetto 86 

Marcos Paulo Rosa (substituto de Cleverton Vicentini) 87 

Nilton Ferreira Brandão 88 

Patricia Teixeira 89 

Rodolfo Fiorucci  90 

Silvana Aparecida Marcondi. 91 

 

Ata enviada via e-mail aos Conselheiros na data de 

06/09/2022, e homologada na  reunião ordinária de 

22/09/2022. 


